

## Kapolres Morowali Pimpin Sertijab Kapolsek Wita Ponda, Minta Laksanakan tugas dengan Profesional dan Penuh Tanggung Jawab

Patar Jup Jun - [MOROWALI.NETWORKS.CO.ID](http://MOROWALI.NETWORKS.CO.ID)

Jan 6, 2025 - 17:08



*Kapolres Morowali Pimpin Sertijab Kapolsek Witaponda*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepolisian Resor (Polres) Morowali Polda Sulawesi Tengah (Sulteng), menggelar serah terima jabatan (sertijab) Kapolsek

Wita Ponda, pada Senin, 6 Januari 2025 Pagi, di halaman Mako Polres Morowali, Kompleks Perkantoran Funuansingko Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali Propinsi Sulawesi Tengah, Acara ini berlangsung khidmat dengan Inspektur Upacara Kapolres Morowali AKBP Suprianto, S.I.K., M.H., dan Komandan Upacara IPDA Desta Candra Kurniawan, S.Tr.K.

Hadir pada acara tersebut Wakapolres Morowali KOMPOL Awaluddin Rahman, S.H., M.H., Ketua Bhayangkari Cabang Morowali Ny. Diah Suprianto, para pejabat utama dan perwira Polres Morowali, pengurus Bhayangkari, serta personel Polres Morowali dan Polsek Jajaran.

Serah terima jabatan ini dilakukan berdasarkan Keputusan Kapolda Sulawesi Tengah Nomor KEP/534/XII/2024, tanggal 25 Desember 2024. Jabatan Kapolsek Wita Ponda diserahkan dari AKP Moh. Devan N. Habie, S.H., yang akan menjabat sebagai Kasat Lantas Polres Sigi, kepada IPTU I Made Deva Dwi Wiguna, S.Tr.K., M.H., yang sebelumnya menjabat Ps. Kapolsek Tinombo Polres Parigi Moutong.

Dalam amanatnya, Kapolres Morowali AKBP Suprianto menegaskan bahwa rotasi jabatan di lingkungan Polri merupakan bagian dari dinamika organisasi yang dirancang untuk menjamin kesinambungan manajemen sekaligus memberikan peluang karier kepada personel.

"Kepada pejabat lama, saya ucapkan terima kasih atas dedikasi dan loyalitas selama bertugas di Polres Morowali. Semoga pengalaman yang telah diperoleh menjadi bekal berharga di tempat tugas yang baru," ungkapnya.

Kepada pejabat baru, Kapolres menyampaikan pesan untuk segera beradaptasi, menciptakan inovasi, dan menjaga soliditas dengan anggota serta masyarakat.

"Laksanakan tugas dengan profesional dan penuh tanggung jawab. Jadilah teladan yang mampu membawa perubahan positif dan menciptakan zero complaint dalam pelaksanaan tugas," tegasnya.

Acara sertijab ditutup pada pukul 08.30 WITA dalam suasana yang tertib dan kondusif. Selanjutnya, kegiatan dilanjutkan dengan acara pisah sambut di Aula Wicaksana Laghawa Polres Morowali.

Momentum ini menjadi tonggak penting dalam perjalanan tugas Kapolsek Wita Ponda yang baru, sekaligus bentuk apresiasi atas pengabdian pejabat lama yang telah memberikan kontribusi terbaiknya untuk Polres Morowali.